

Puzzlewoche

27. Januar – 1. Februar 2025

Für Gross und Klein

Schaffen wir das?

Am 29. Januar ist Internationaler Puzzletag.

Im Rahmen dieses Tages gibt es in der Neftenbacher Bibliothek eine besondere Aktion: In der Woche vom 27. Januar bis 1. Februar steht ein Tisch mit einem 1000-Teile-Puzzle bereit. Hier kann nach Herzenslust zu den Öffnungszeiten gemeinsam gepuzzelt werden.



Es gibt viele gute Gründe gemeinsam zu puzzeln: Puzzeln fördert die Kreativität & Konzentration, schafft eine entspannte Atmosphäre des Miteinanders und bringt Puzzlefans miteinander in Kontakt.



Bibliothek Neftenbach

Schulstrasse 21, 8413 Neftenbach

052 315 29 41

www.bibliothek-neftenbach.ch